



Estimado/a lector/a:

Este año celebramos un aniversario especial: La asociación Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. mira hacia atrás a 125 años orgullosos de existencia. Es un tiempo caracterizado por pasión, compromiso y profunda conexión con una de las razas de perros más fascinantes del mundo. Apropiadamente, el campeonato mundial WUSV tiene lugar en Meppen, un acontecimiento que atrae amigos de los perros de todo el mundo y representa la élite del deporte canino.

El campeonato mundial WUSV no solo muestra los mejores perros pastores en el deporte IGP, sino, por primera vez en este año de aniversario, es una plataforma para mostrar las diversas habilidades de esta raza. Diferentes competiciones demuestran lo estrecha que puede ser la relación entre persona y animal y como esta colaboración lleva a rendimientos impresionantes.

Además, el programa promete tanto emocionantes como entretenidas perspectivas sobre varias disciplinas de deportes caninos. Rallye Obedience, una disciplina que exige destreza y precisión, estará igualmente presente como Obedience, en la cual obediencia y una colaboración perfecta tienen prioridad. Nos alegramos particularmente del estreno del Campeonato Mundial de Agility, que se realizará por primera vez en Meppen. Agility exige velocidad, agilidad y una comunicación perfecta entre el perro y el guía; un deporte espectacular que, sin duda, cautivará a todos los espectadores. Otro punto culminante es Hoopers, un deporte joven en el cual el perro es guiado a través de un recorrido compuesto por aros, barriles y puertas. Esta disciplina exige un alto nivel de control a distancia y confianza entre el humano y su compañero de cuatro patas.

125 años de la asociación Verein für Deutsche Schäferhunde (SV) e.V. son prueba de la persistente importancia de esta raza y el trabajo continuo de la asociación para mantener y desarrollar los estándares de cría. Por lo tanto, el Campeonato Mundial de WUSV no es solo un acontecimiento deportivo, sino también una apreciación de la larga historia de los éxitos de la asociación.

Vivamos juntos este festival del deporte canino.

Cordialmente,

Björn Bröker,  
Encargado del deporte de SV